

エスポワール



こじかだより



2023年 12月号



今年最後の月になりました。クリスマスやお正月、子どもさんにとってはまだひとケタの回数しか 12 月を過ごした経験がないのですね。私など 60 回を超える経験値を誇ります。

この時期はいくつになっても何か落ち着かないような、うれしい様な気分になります。お家の中で楽しいときが過ごせますように祈っております。

クリスマスケーキ食べて、年越しそば食べて、除夜の鐘の音聞いて、お正月のお雑煮食べて、お年玉もらってが一番かもしれません。一つ二つかけても家族で楽しく過ごせたら良いとは思いますが。

皆様にとって、今年が良い年でしたか。来年は良い年になりそうですか。立ち止まったり、少し後ずさりしたり、そして前向きに進んでいければと思います。

2024 年もよろしく願いいたします。

メリークリスマス&ハッピーニューイヤー



<おしらせ>

※オープン療育・・・5日(火)グループ療育はお休みします。

※大森Dr療育相談・・・14日(木) 10:00~

※年末年始のお知らせ・・・12月29日(金)から1月3日(水)まで
お休みします。

来年は1月4日(木)から始めます。よろしく願いします。

☆10月分利用料の口座振り替えは完了しました。尚、11月分引き落とし日は、12月20日です。